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            Perkembangan dunia bisnis dewasa ini di ikuti oleh munculnya banyak 

strategi pemasaran salah satunya program keanggotaan (Membership) pada 

umumnya disertai penawaran menarik seperti potongan harga atau hadiah. Pelaku 

bisnis yang memberlakukan  program membership  sebagai salah satu strategi 

pemasaran adalah Toko Hp Dan Cell Mojoroto Kabupaten Kediri. Namun, untuk 

mendapatkan member card beserta penawaran menariknya Dan Cell konsumen 

harus mendaftarkan diri dengan biaya yang sudah ditentukan yaitu sebesar Rp. 

25.000,-. 

           Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik 

pemberlakuan membership berbayar sebagai syarat mendapatkan potongan harga 

di Toko HP Dan Cell Mojoroto Kabupaten Kediri? 2) Bagaimana tinjauan hukum 

Islam terhadap praktik pemberlakuan membership berbayar sebagai syarat 

mendapatkan potongan harga di Toko HP Dan Cell Mojoroto Kabupaten Kediri? 

           Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan jenis 

penelitian hukum empiris, berlokasi di toko Hp Dan Cell Mojoroto Kabupaten 

Kediri. Data penelitian dikumpulkan dari beberapa informan yaitu karyawan Dan 

Cell, konsumen Dan Cell dan pakar hukum Islam dengan teknik wawancara 

mendalam  dan observasi,  adapun data sekunder yang dikumpulkan dari berbagai 

literatur hukum dan non hukum melalui teknik studi dokumen. Teknik analisis 

dalam penelitian ini yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pemberlakuan membership 

berbayar sebagai syarat mendapatkan potongan harga di Toko Hp Dan Cell 

Mojoroto Kabupaten Kediri dipraktikkan dengan cara menarik biaya pendaftran 

sebesar Rp. Rp.25.000.- kepada konsumen yang bersedia bergabung menjadi 

member di toko Hp Dan Cell dan memberikan hak berupa sebuah kartu member, 

keuntungan berupa potongan harga sekitar 20%-30% untuk barang tertentu seperti 

potongan harga pada Samsung A10s dengan harga normalnya Rp 1.499.000.- 

menjadi Rp 1.199.000.- dan sejumlah poin yang dapat ditukarkan apabila telah 

mencapai 50 poin di setiap pembelian. 2) Ditinjau dari hukum Islam, 

pemberlakuan di Toko Hp Dan Cell Mojoroto Kabupaten Kediri adalah sah, 

karena telah memenuhi rukun dan syarat ju‟alah yaitu para pihak yang melakukan 

telah dewasa, pekerjaan yang diperjanjikan jelas yaitu dengan mendaftar menjadi 

member, dan upahnya jelas, yaitu mendapat potongan harga dan sejumlah poin.  
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The development of the business world today is followed by the 

emergence of many marketing strategies, one of which is a membership program 

(Membership) which is generally accompanied by attractive offers such as 

discounts or prizes. Business actors who apply membership programs as a 

marketing strategy are the Dan Cell Phone Shops Mobile Mojoroto, Kediri 

Regency. However, to get a member card along with attractive offers Dan Cell 

Phone Shops, consumers must register with a predetermined fee of Rp. 25.000,-. 

The focus of the research are: 1) How is the practice of applying paid 

membership as a condition for getting a discount at the Dan Cell Phone Shops 

Mobile Mojoroto, Kediri Regency? 2) How is the Islamic law review of the 

practice of applying paid membership as a condition for getting a discount at the 

Dan Cell Phone Shops Mobile Mojoroto Kediri Regency? 

This research used qualitative research methods and types of empirical 

legal research, located at the Mojoroto cell phone and cell store, Kediri Regency. 

The research data was collected from several informants, namely Dan Cell 

employees, Dan Cell consumers and Islamic law experts with in-depth interviews 

and observation techniques, while secondary data was collected from various legal 

and non-legal literature through document study techniques. The analysis 

technique in this research is data reduction, data presentation, and conclusion. 

The results of this research indicate that: 1) The application of paid 

membership as a condition for getting a discount at the Dan Cell Phone Shops 

Mobile Mojoroto, Kediri Regency is practiced by attracting a registration fee of 

Rp. Rp.25.000.- to consumers who are willing to join as members at the Dan Cell 

store and give the right in the form of a member card, the advantage is in the form 

of discounts of around 20%-30% for certain items such as discounts on the 

Samsung A10s with the normal price of Rp. 1,499. 000.- to Rp. 1,199,000.- and a 

number of points that can be redeemed if 50 points have been reached in each 

purchase. 2) Judging from Islamic law, the implementation of the Dan Cell Phone 

Shops Mobile Mojoroto Kediri Regency is legal, because it has fulfilled the pillars 

and conditions of ju‟alah, namely the parties who do it have matured, the agreed 

job is clear, namely by registering to become a member, and the wages are clear, 

namely get a discount and a certain number of points. 
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 الملخص

ْأ ْوستينغبيلاْأماندا ْالقيد: ْرقم كْشرطْللحصوؿْ"،1ْٖٕٓٗٔٔٔٓٔٔ، ْالددفوعة ْالعضوية إنفاذ
ْالحالةْفيْالدتجر)ْعلىْخصوماتْبموجبْالشريعةْالإسلامية دافْسيلْْالذواتف دراسة

ْريجنسيموجوروتو كْاديري ،")ْْ ْوعلوـ ْالشريعة كْلية ْالشريعة ْالإقتصادية ْحكم قسم
ْالنعمةْةْزلفةالدكتورْْ:ة.ْالدشرفٕٕٔٓالحكوميةْتولونجْأجونجْْالإسلاميةالحكمْجامعةْ

ْ.ةالداجستيْ

ْ.،ْالشريعةْالإسلاميةالعضوية،ْالخصومات الكلمة الرئيسية:

ْظهورْال ،ْأحدهاْهوْعديدْمنْالاستراتيجياتْالتسويقيةيتبعْتطورْعالمْالأعماؿْاليوـ
ْ ْبشكلْعاـ ْالذيْيكوفْمصحوباً ْ)العضوية( ْمثلْالخصوماتْأوْبرنامجْالعضوية بعروضْجذابة

كْاديريْريجنسيدافْسيلْموجوروتوْالذواتف الدتجرالجوائز.ْهيْ ،ْللحصوؿْعلىْبطاقةْومعْذلك .،
ْمعْعروضْجذابة ْْعضوية ْمحددةْْدافْسيلْموجوروتوأفّ يجبْعلىْالدستهلكينْالتسجيلْبرسوـ

ْ.-،ْْٓٓٓ.ٕ٘مسبقًاْبقيمةْروبية.ْ

ْ ْوأما ْتركيز ْعلىْْةمدارسْكيفْ(ٔالبحث: ْللحصوؿ كْشرط ْالددفوعة ْالعضوية إنفاذ
كْاديريْريجنسيدافْسيلْموجوروتوْالذواتف فيْالدتجرْخصومات ،ْ ْٕ؟. الشريعةْْمراجعةْكيف(
كْشرطْللحصوؿْعلىْخصوماتْمدارسةْعلىْالإسلامية ْالذواتف فيْالدتجرْإنفاذْالعضويةْالددفوعة

كْاديريْريجنسي ْ؟.دافْسيلْموجوروتوْ،

طرؽْالبحثْالنوعيْوأنواعْالبحوثْالقانونيةْالتجريبيةْ،ْالدوجودةْْحثالبْاتستخدـْهذ
ْ ْفي ْالخلويموجوروتو ْوالدتجر ْالمحمولة ْكاديري،ْْللهواتف ْمنْ. ْالعديد ْمن ْالبحث ْبيانات جمع

ْ ْوهمْموظفو ْْدافْسيلالدخبرينْ، ْمنْخلاؿْدافْسيلْومستهلكو ْالإسلامية ْفيْالشريعة وخبراء
،ْبينماْتمْجمعْالبياناتْالثانويةْمنْمختلفْالدؤلفاتْالقانونيةْوغيْالدراقبةْابلاتْالدتعمقةْوتقنياتالدق

ْالبياناتْ ْتقليل ْهو ْالبحث ْهذا ْفي ْالتحليل ْأسلوب ْالوثائق. ْدراسة ْتقنيات ْخلاؿ ْمن القانونية
ْوعرضْالبياناتْوالاستنتاج.

ْ ْأفّ ْتدؿ ْالبحث ْعلىْْمدارسةْ(ٔنتائج ْللحصوؿ كْشرط ْالددفوعة ْالعضوية إنفاذ



 
 

xviii 

 

كْاديريْريجنسيدافْسيلْموجوروتوْالذواتف فيْالدتجرْصوماتخ ،ْ،ْ تمارسْمنْخلاؿْسحبْرسوـ
كْأعضاءْفيْمتجرْْ-روبية.ْْٕٓٓٓ٘التسجيلْالبالغةْ ْدافْسيلللمستهلكينْالراغبينْفيْالانضماـ

٪ْٖٓ-٪ْٕٓ،ْتكوفْالديزةْفيْشكلْخصوماتْتبلغْحواليْمنحهمْحقوقًاْفيْشكلْبطاقةْعضويةوْ
إلىْْ-روبية.ْْٓٓٓ.99ٗ.ٔبالسعرْالعاديA10sْْسامسونجْنةْمثلْالخصوماتْعلىْلعناصرْمعي

ٔ.ٔ99.ْْٓٓٓ ْْ-روبية. ْإلى ْوصلت ْإذا ْاستبدالذا ْالتيْيمكن ْالنقاط ْمن ْلكلْْٓ٘وعدد نقطة
ْشراء. ْالإسلاميةْمراجعة(ْْٕعملية كْشرطْللحصوؿْْمدارسةْعلىْالشريعة ْالددفوعة ْالعضوية إنفاذ

ْخصومات ْالدتجرْعلى ْموجوروتوْالذواتف في ْسيل ْريجنسيداف كْاديري ْلأاصحيحًْْ، ْاستوفىْ؛ نه
فقْعليهْواضحْ،ْأيْأفْالأطراؼْالذينْيقوموفْبهاْهمْبالغوفْ،ْوالعملْالدتأركافْالجعالةْوشروطها

ْعددْالنقاط.ْ،،ْأيْبالتسجيلكْعضو،ْوالأجرْواضح،ْوهوْالحصوؿْعلىْخصمْوقيمة

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




